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Un lungo fine settimana di piacevoli emozioni: le guide, i candidati, le Frecce. 

 
 
Le guide ci hanno pazientemente condotto a scoprire gli inaspettati tesori di Caorle, 
Concordia Sagittaria, Portogruaro. Ricchezze trascurate dal turismo di massa, ma che 
emergono ogni volta che ci si ferma ad osservare i particolari, le tracce di storia 
nascoste nei piccoli borghi e città che possono essere svelate solo con l'aiuto di chi le ha 
cercate con entusiasmo, pazienza e studio per poi comunicarcele. 
 
Sabato pomeriggio, tempo dedicato alle elezioni del Consiglio Direttivo, i candidati 
hanno ricordato a tutti noi partecipanti le finalità di Arance di Natale: il piacere della 
condivisione delle esperienze di viaggio e degli incontri, la necessità dei soci di sentirci 
tutti impegnati e partecipi di un obiettivo comune, la solidarietà e l'impegno di aiutare 
chi è meno fortunato di noi. Eravamo in tanti che ci siamo di nuovo incontrati, magari 
dopo tanto tempo, a ricordare le avventure di un viaggio fatto negli anni passati, 
un'avventura superata con l'aiuto del gruppo, ricordi divertenti e promesse di trovarci 
presto di nuovo. 
 
Poi, lunedì, lo spettacolo delle Frecce Tricolori, bellissimo, riservato ai club, dei quali 
siamo stati fieri di fare parte. Le evoluzioni aeree spettacolari e di una perfezione 
assoluta ci hanno spesso tenuti con il fiato sospeso. Ci hanno anche fatto meditare su 
una considerazione: solo lo spirito di squadra dei piloti può permettere questo risultato, 
il sentirsi ciascuno parte del gruppo svolgendo rigorosamente il proprio ruolo, senza 
voler prevaricare per emergere, avendo una fiducia assoluta nei compagni di volo, 
perché la sopravvivenza stessa di ciascuno è nelle mani degli altri. Magari potremmo 
fare nostro anche noi questo messaggio, che è un vero messaggio di pace. 
 
Infine, ci siamo salutati dandoci appuntamento ai prossimi incontri e ringraziando gli 
organizzatori, molto bravi a gestire un così grande numero di partecipanti, durante una 
bella grigliata in uno splendido contesto naturale, sulle rive del fiume Stella. 
 
 

Mirella Rossino e Michele Menzio 
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